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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 22. Februar 2021               [bestätigt am 

XX.XX.20XX] 

Ort:   https://meeting.uni-weimar.de/b/kar-vox-zeg 

Sitzungsleitung:  [Jannis Leuther] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder  

[Leela Dutta] ist neue StuKotin für die Fachschaft K & G. Sie folgt [Masha], die ihr 

Amt abgegeben hat. Sie studiert VK im dritten Semester und wird im StuKo die 

Interessen der Fachschaft K & G bis zu den Wahlen vertreten. 

 

 

TOP 0.2 Anwesenheit  

Anwesende laut Liste am Ende des Dokuments.  

 

TOP 0.3 Wortmeldung  

In dieser Sitzung wird keine Wortmeldung verfasst.  

 

TOP 1 Berichte von Delegierten/Referent*innen/Beauftragten 

TOP 1.1 Bericht aus der Sitzung des Krisenstabs vom 22.02.2021 

-> [Lena Prade] 

 

[Lena] berichtet aus der heutigen Sitzung des Krisenstabs: Die studentischen 

Vertreterinnen haben angekündigt, dass derzeit an einem Papier der Studieren-

den gearbeitet wird, welches man in Kürze einbringen wird. 

Konkrete Ideen und Forderungen für das kommende Semester könnten auch di-

rekt in den Krisenstab eingebracht werden. 
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[Lena] teilt der Runde mit, dass es ihr ab der kommenden Woche nicht mehr 

möglich sein wird, an den Sitzungen des Krisenstabes teilzunehmen, hier wird 

nun dringend nach einer Vertretung gesucht. Es sei auf jeden Fall von großem 

Vorteil, zwei studentische Vertreter*innen im Krisenstab zu haben.  

Wünsche für das kommende Semester seitens der Studierendenschaft können 

am kommenden Mittwoch in der Vorstandssitzung gesammelt werden. Vertre-

ter*innen des Referats Pol.B. werden ebenfalls anwesend sein, um den offenen 

Brief zu verfassen.  

Der Inhalt des Briefes wird per Umlaufbeschluss bestätigt, bevor das Schreiben 

verteilt wird. 

Es wird dann die Frage diskutiert, ob alle Studierenden noch einmal angeschrie-

ben werden sollen, um ihnen erneut alle Möglichkeiten aufzuzeigen, die zur Ver-

fügung stehen, wenn jemand Schwierigkeiten mit den Prüfungen hat. Es wird 

angemerkt, dass A & U mit den Prüfungen größtenteils durch ist, K & G ist von 

der Prüfungssituation kaum betroffen, bei B finden noch einige Prüfungen statt, 

ebenso bei M. Ein Meinungsbild spricht sich mehrheitlich für den Versand einer 

Mail aus. 

 

TOP 2 Termine 

TOP 2.1 FsR-Wahlen  

Es ist langsam an der Zeit, dass sich der StuKo Gedanken zu den diesjährigen 

FsR-Wahlen macht.  

[Jannis] berichtet, dass er sich in der vergangenen Woche mit [Fr. Beyer] vom 

Wahlamt der Uni in Verbindung gesetzt hat. Sie ist für die Organisation der 

Wahlen zu den universitären Gremien zuständig. Es wäre schön, wenn die FsR-

Wahlen und die Wahlen der studentischen Vertreter*innen in den universitären 

Gremien termingleich stattfinden könnten. Die Uni schien hier recht offen zu 

sein. Noch haben die Planungen zu den Wahlen seitens der Uni nicht begonnen. 

[Fr. Beyer] wird sich mit [Jannis] in Verbindung setzen, wenn die Planungen be-

ginnen. 

In dem Gespräch wurde erläutert, dass der Zeitraum für die universitären Wah-

len Ende Mai günstig wäre, da man hier auf die Zuarbeit des Wählerverzeichnis-

ses seitens des DSL angewiesen ist. 

Die Wahlen sollen auch in diesem Jahr wieder ausschließlich digital stattfinden. 

Im vergangenen Jahr wurde mit Evasys gewählt, derzeit ist die Uni noch mit an-

deren Software-Anbietern im Gespräch. Bei Evasys gab es im vergangenen Jahr 

noch datenschutzrechtliche Bedenken, diese sollten jedoch inzwischen behoben 

worden sein. 

[Fr. Beyer] wird ebenfalls eine Rückmeldung bzgl. der einzuhaltenden Fristen ge-

ben, bis dahin sollte sich der StuKo mit seinen in der Wahlordnung niedergeleg-

ten Fristen vertraut machen. 

Die studentische Wahlkommission ist derzeit noch unterbesetzt. Es werden nach 

wie vor Interessierte aus den Fakultäten A & U, K & G und M gesucht. 
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TOP 3 Informationen des Vorstandes 

TOP 3.1 Bericht aus dem Vorstandstreffen mit Vertreter*innen 

von „Dass Blatt“ 

 

Der Vorstand hat sich mit Vertreter*innen von „Dass Blatt“ getroffen, um den 

Vorwürfen, die Zeitung habe einen Artikel zensiert, nachzugehen und mehr über 

die Arbeitsweise der Redaktion zu erfahren. 

Das Gespräch verlief konstruktiv und wurde von allen Seiten als positiv wahrge-

nommen. Die Redaktionsmitglieder haben aus dem Vorfall gelernt und überle-

gen, ob das Format so weitergeführt werden soll. 

 

 

TOP x nicht-öffentlicher Teil 

Die Sitzung beinhaltet einen nicht-öffentlichen Teil. Der StuKo zieht sich in einen Breakout-Room 

zur Beratung zurück. Das Protokoll wird gesondert angefertigt. 

 

TOP y Nächste Sitzung 

Termin: 08. März 2021 

Redeleitung: noch offen 

Ende der Sitzung: 20.02 Uhr 

 

Anwesenheit: 

Geschäftsführung: [Simone Braun] 

 

StuKo: 

FsR A & U: 

[Valentin von der Haar] – Vorstand 

[Lena Prade] 

 

FsR B: 

[Lucie Naumann] 

 

FsR K & G: 
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[Leela Dutta] 

[Hanna Hofmann] 

 

FsR M: 

[Jannis Leuther] – Vorstand 

[Alban Bruder] 

 

 

 

 

 


